

Los matemáticos analizan distintas aplicaciones para las empresas

■ Matemáticos de todo el Estado estudian estos días en Santiago las aplicaciones de técnicas matemáticas y estadísticas a empresas en unos jornadas promovidas por la Universidad en el marco del proyecto Ingenio Mathematica. En las intervenciones y debates, los asistentes analizan las pautas a seguir para potenciar la transferencia de conocimiento matemático a los distintos sectores productivos o la búsqueda de mecanismos para una mayor conexión entre grupos investigadores.